
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0857/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim 
betreffend Wiederherstellung des Bürgersteiges (östliche Seite) in der Karlsbader Straße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung hat bereits die Projektentwickler aufgefordert, den genannten Bereich im Geh-
weg an der Karlsbader Straße in einen ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen, damit hier 
eine Abnahme und Übernahme durch die Stadt Mainz möglich ist. 
 
Aktuell wurde uns zugesichert, dass der gesamte Gehwegausbau in Betonpflaster erfolgen soll 
und diese Arbeiten um August/September diesen Jahres eingeplant sind. 
 
Mainz, 12.05.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


